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RE AD ALL SAFET Y INSTRUCTIONS F IRST
Follow instructions carefully, failure to do so will void the warranty.
•	 Ensure installation complies with local law and applicable 

standards.
•	 Input voltage is 110V AC, 60 Hz.
•	 Ensure mains input is surge protected. Never make connections 

while power is connected.
•	 Do not make modifications or alter the product.
•	 Keep luminaire and connections clean and free of debris or 

moisture.
•	 It is the installer's responsibility that the installation is adequately 

sealed to avoid moisture ingress.

LISEZ LES CONSIGNES DE SÉCURITÉ AVANT DE COMMENCER
Suivez attentivement les instructions, le non-respect de cette consigne 
annulera la garantie.
•	 Assurez-vous que l'installation est conforme à la législation locale 

et aux normes applicables.
•	 La tension d'entrée est de 110 V CA, 60 Hz.
•	 Assurez-vous que l'entrée secteur est protégée contre les 

surtensions. Ne faites jamais de connexions lorsque l'alimentation 
est connectée.

•	 N'apportez aucune modification au produit.
•	 Gardez le luminaire et les connexions propres et exempts de débris 

ou d'humidité.
•	 Il est de la responsabilité de l'installateur que l'installation soit 

correctement scellée pour éviter la pénétration d'humidité.
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READ ALL SAFETY INSTRUCTIONS FIRST
•	 Follow instructions carefully, failure to do so will void the warranty.

•	 Ensure installation complies with local law and applicable standards.

•	 Mains voltage is 110-277V AC, 50-60 Hz for Universal (UNV) and 220-240V AC for 
Global (G).

•	 Ensure mains input is surge protected. 

•	 Never make connections while mains power is connected.

•	 Do not make modifications or alter the product.

•	 Keep luminaire and connections clean and free of debris or moisture.

•	 It is the installer's responsibility that the installation is adequately sealed to avoid 
moisture ingress.

•	 For indoor dry environment use only. 

•	 Never connect mains power directly to low voltage fixtures.

•	 Never connect mains voltage to low voltage red and black cables

•	 Never connect mains voltage to dimming wires (when applicable). 

LISEZ D'ABORD TOUTES LES INSTRUCTIONS DE SÉCURITÉ
•	 Suivre les instructions avec attention, le non-respect de cette consigne annulera la 

garantie.

•	 Assurez-vous que l'installation est conforme à la législation locale et aux normes 
applicables.

•	 La tension principale est 110-277 AC, 50-60 Hz pour Universal (UNV) et 220-240V 
AC pour Global (G).

•	 Assurez-vous que le câble d'alimentation est protégée contre les surtensions.

•	 N'effectuez jamais de connexions lorsque le câble d'alimentation est connectée. 

•	 Ne faites pas de modifications ou n'altérez pas le produit.

•	 Gardez le luminaire et les connexions propres et exempts de débris ou d'humidité.

•	 Il est de la responsabilité de l'installateur que l'installation soit correctement scellée 
pour éviter la pénétration d'humidité. 

•	 Pour une utilisation en intérieur sec uniquement.

•	 Ne connectez jamais le câble d'alimentation directement à des luminaires basse 
tension.

•	 Ne connectez jamais la tension secteur aux câbles rouge et noir basse tension.

•	 Ne connectez jamais la tension secteur aux fils de gradation (le cas échéant).
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STEP 1

STEP 2

Remove parts from the box and identify them based on the drawings 
below. 

Retirez les pièces de la boîte et identifiez-les en vous basant sur les 
schémas ci-dessous.

Top of the fixture

Top Disc
(includes metal plate)

Bottom Disc

Bottom of the fixture

Start by fixing 4 fins to both Top and Bottom Disc by gently pushing them 
into the slots on the discs. These fins should be fixed following a cross 
layout. Assemble a total of 16 out of the 20 fins leaving one of the quarter 
sections empty so that you can easily fix the Light source to the shade. 

Commencez par fixer 4 ailettes aux disques supérieur et inférieur en les 
poussant doucement dans les fentes des disques. Ces ailerons doivent 
être fixés suivant une disposition en croix. Assemblez un total de 16 des 
20 ailettes en laissant l'un des quarts de section vide afin de pouvoir fixer 
facilement la source lumineuse à l'abat-jour.
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STEP 3
Insert Suspension Cable through the center hole on the Top Disc (including 
the metal plate). Do the same with the Power Cable through the bigger hole 
located at distance of  1"/25mm from the center of the disc. Slide Light Source in 
while pulling from both cables until it's fixed in place. A small clip-on mechanism 
has been added to the bottom of the fins to make sure the Light Source stays in 
place while it's not being suspended. 

Insérez le câble de suspension dans le trou central du disque supérieur (y 
compris la plaque métallique). Faites de même avec le câble d'alimentation 
à travers le plus grand trou situé à une distance de 1 "/ 25 mm du centre du 
disque. Insérez la source de lumière tout en tirant sur les deux câbles jusqu'à 
ce qu'elle soit fixée en place. Un petit mécanisme à clip a été ajouté au bas des 
ailettes pour s'assurer que la source lumineuse reste en place lorsqu'elle n'est 
pas suspendue.

STEP 4
Fix the rest of the fins in place.  Fixez le reste des ailerons en place.

(A)

(A)


